
Eine Gemeinde sollte wie ein Unter-
nehmen geführt werden. Das Ziel, wel-
ches auch verwirklicht werden muss, ist
ein ausgeglichener Haushalt. Dazu ge-
hört auch eine vernünftige Finanzie-
rung von Projekten und es gehört dazu
auch das Thema Energie und Stadtwerke.
Wir müssen unsere kommunalen
Stadtwerke gut aufstellen, da diese
einen großen Teil unserer unverzichtba-
ren städtischen Einrichtungen finanzie-
ren müssen, wie den ÖPNV und
Schwimmbäder.

Schulen sind ein sehr wichtiges
Thema. Unsere Kinder sind das Wert-
vollste, was wir haben. Der Grundstein
für ihr Leben wird in der Familie und in
der Schule gelegt. 
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ENGAGIERTE BÜRGER GESTALTEN ZUKUNFT!


